

Grün

Grün ist die Verschmelzung von Verstand (Gelb) und Spirit (Blau). Es ist eine neutrale Farbe, genau in der Mitte zwischen dem wärmsten Rot und dem kühlfsten Blau. Es ist eine klassische Harmonie- und Heilfarbe. Die Natur besteht zu einem grossen Teil aus Grün. Darum kann man sich draussen gut erholen. Beispiel: Aufträge und Tests im Fach Mensch und Umwelt können auf grünes Papier kopiert werden. Die Natur soll möglichst oft als Lernort einbezogen werden. Lindgrün ist eine geeignete Lernfarbe, z.B. als Wandfarbe im Zimmer. Grün fördert eine angenehme Lernatmosphäre. Grün ordne ich der naturalistischen Intelligenz und dem Fach Mensch und Umwelt zu.

Aus: Die neue Schulpraxis
Von Sandra Bänziger